

CorrillosR > Blog > Nacional > Contraloría advierte crisis financiera en Ecopetrol si gobierno no gira pagos al FEPC

NACIONAL

Contraloría advierte crisis financiera en Ecopetrol si gobierno no gira pagos al FEPC

Las cuentas por cobrar del FEPC representan el 61,6 % del total de las cuentas por cobrar a corto plazo de Ecopetrol al 31 de diciembre de 2023.

CORRILLOS hace 4 horas
Última actualización: 2024/07/05 at 4:57 PM

Compartir f t v i



Foto: / APN Noticias /

COMPARTIR

f t v i

...

Un informe de la Contraloría reveló que el estado financiero de Ecopetrol corre riesgo económico debido a la demora en los pagos del gobierno nacional al Fondo de Estabilización de Precios del combustible (FEPC); las cuentas por cobrar del fondo representan el 61,6 % del total de las cuentas por cobrar a corto plazo de Ecopetrol al 31 de diciembre de 2023, incluidas las obligaciones de pago a los proveedores, los impuestos, la nómina y otros gastos.

Esta situación ha generado un déficit en el fondo, obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestal.

“Surge la necesidad de abordar de manera urgente la situación financiera de la empresa petrolera en relación con el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible, por las deficiencias en los procesos de pagos gubernamentales”, emitió la Contraloría.

Recordó el ente de control que la empresa se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido a la demora en los pagos, lo que ha impactado negativamente su liquidez y operaciones.

Durante la vigencia 2023 resultó en un saldo final de la cuenta por cobrar al FEPC de 20,5 billones de pesos al 31 de diciembre. Durante esa vigencia Ecopetrol realizó compensaciones contables de la cuenta por cobrar del FEPC por 21,5 billones de pesos contra los dividendos por pagar al Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Esta operación no generó flujo de efectivo al ser una transacción no monetaria.

De igual forma, durante el año 2023 se recibieron pagos por parte del Ministerio de Hacienda y Crédito Público por valor de 2,8 billones de pesos. Estas compensaciones y pagos corresponden a las liquidaciones del segundo, tercer y cuarto trimestre de 2022. La reducción en la cuenta por cobrar entre años se atribuye en parte a la serie de aumentos de precios de la gasolina iniciados por el gobierno en septiembre de 2022.

“La Contraloría considera fundamental garantizar la sostenibilidad y eficacia del Fondo de Estabilización de Precios, así como fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el gobierno con el objetivo de mitigar los riesgos financieros generados por los retrasos en los pagos y salvaguardar la solidez económica de la empresa a largo plazo.

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

Facebook Twitter Instagram Youtube Tiktok

Noticias populares



Los 12 platos típicos más consumidos en Colombia

Por CORRILLOS hace 47 segundos

- El litigio detrás del plagio de la canción «Lorando se fue»
- Desde el domingo 7 saldrán de circulación ocho plásticos de un solo uso, anunció MinAmbiente
- Capturan en flagrancia a dos extorsionistas en Ocaña
- Habría huido sin prestar ayuda a los afectados, también es delito

Contraloría General @CGR_Colombia · Seguir

La CGR solicita al Gobierno abordar de manera urgente y eficaz la situación financiera de @ECOPETROL_SA respecto a los pagos del Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPEC), que representan el 61,6% de sus cuentas por cobrar a corto plazo. tinyurl.com/36pj2esz

Por demoras en pagos del Gobierno, Contraloría llama la atención para abordar de manera urgente situación financiera de Ecopetrol en relación con el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible - FEPC

6:18 a. m. · 5 jul. 2024

6 Responder Compartir
Leer 2 respuestas

APN Noticias

También te puede interesar

- Desde el domingo 7 saldrán de circulación ocho plásticos de un solo uso, anunció MinAmbiente
- Procuraduría le pidió a Ecopetrol aterrizar licitación para contratar servicios de transporte de helicóptero
- Muerte de terrorista de las Farc marcaría la salida del comandante de las Fuerzas Militares
- Alarma en Colombia por la aparición de símbolos del ELN: Temor a atentados
- Petro propuso a integrantes del 'Cian del Golfo' en el Chocó cambiar el narcotráfico por la agroindustria

ETIQUETADO: [Contraloría General](#), [Crisis Financiera](#), [Ecopetrol](#), [Estabilización de Precios](#), [FEPC](#)

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR

Programación de lujo desde este viernes en Cenfier

PRÓXIMO ARTÍCULO

En el primer trimestre de 2024, zonas portuarias movilizaron más de 40 millones de toneladas de carga



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre Su correo electrónico Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

